

Journée d'accueil 23 septembre 2012

Monseigneur,

La communauté paroissiale de Meyzieu est heureuse de vous recevoir pour l'installation officielle de nos nouveaux prêtres : Don Edouard, Don Grégoire, Don Jean Baptiste.

Nous vous souhaitons la bienvenue à Meyzieu, pôle important de l'agglomération lyonnaise. Le développement de ses infrastructures a contribué à l'essor de la ville. C'est une des destinations préférée des primo-accédants à la propriété.

Le parc immobilier se compose de 70% de zone pavillonnaire, 17% de logements sociaux, des ensembles, le plus important étant le Mathiolan avec 486 familles de nationalités diverses.

La Z.I. est vaste : 210 hectares ; elle compte de nombreuses entreprises : environ 500.

La Ville compte 29000h. Elle a de nombreux atouts. Toutes les catégories professionnelles sont présentes avec une majorité d'employés et d'ouvriers (58%) et 11% de cadres, la plupart travaillant hors de Meyzieu.

La ville est jeune, (54% de la population a moins de 45 ans), elle est attractive pour des familles avec enfants en âge scolaire. Elle rassemble aussi bien des familles ayant recours, pour survivre, à des associations d'aide, que quelques familles fortunées.

*La mixité sociale est la caractéristique essentielle de Meyzieu et notre paroisse est à l'image de la sociologie de la commune.*

Notre paroisse a connu ces dernières années beaucoup de changements avec le départ de nos prêtres, ce qui a provoqué des mouvements de paroissiens vers d'autres communautés mais aussi des arrivées attirées par les charismes de nos pasteurs. La paroisse s'agrandit chaque année avec l'arrivée de nouveaux résidents, de familles monoparentales, recomposées et de personnes éloignées de l'église qui se manifestent avec le désir de trouver, au sein de notre communauté paroissiale, leur place pour cheminer, découvrir ou redécouvrir les valeurs évangéliques.

La communauté paroissiale est vivante avec une présence effective dans les réalités du monde actuel.

Les laïcs majolans sont actifs, engagés dans l'Eglise, beaucoup sont marqués et formés par l'action catholique : *la vie chrétienne passe par la vie quotidienne sous tous ses aspects.* Leur apostolat est important, leur dynamisme, leur vitalité s'expriment, chacun avec sa propre sensibilité, par la mise en place d'une trentaine d'équipes, groupes, mouvements spirituels répondant à tous les âges et aux divers milieux de vie pour favoriser le partage, les échanges et essayer d'être un seul corps dans l'Eglise, dans la fidélité à Vatican II, que je cite :

*« Les laïcs sont appelés par Dieu à travailler à la sanctification du monde pour manifester le Christ ressuscité par le témoignage de leur vie »*

Nous avons la volonté, en vertu de notre baptême, de travailler en étroite collaboration avec nos prêtres, à notre place de laïcs, dans la continuité de tout ce qui a été réalisé par leurs prédécesseurs, mais aussi avec l'appui et l'expérience de la communauté chrétienne de Meyzieu afin que nous soyons partout et toujours les témoins du « Christ ressuscité ».